

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG | AMTLICHES BEKANNTMACHUNGSORGAN DER STADT UND DES LANDKREISES LUDWIGSBURG



Stimmgewaltig
Adele gibt im neuen Album viel Privates preis. SEITE 19



WETTER, SEITE 24

LOKALES

LUDWIGSBURG
■ **Evangelische Hochschule feiert Jubiläum:** Vor 50 Jahren ist die Evangelische Hochschule in Ludwigsburg gegründet worden. Zum Jubiläum kam auch Landesbischof Frank Otfried July. SEITE 8

MOGLINGEN

■ **Der Streit um die neue Feuerwache:** Die Gemeinde benötigt eine neue Feuerwache. Das ist allen Beteiligten klar. Gestritten wird allerdings, wo der richtige Ort für das Gebäude ist. SEITE 13

GROßBOTTWAR

■ **Aufenthaltsverbot vor neuer Stadthalle angeregt:** Weil sich der Vorplatz der Harzberghalle zum Treffpunkt für Partys und Autoposer entwickelt, hat ein Stadtrat ein Aufenthaltsverbot ins Gespräch gebracht. SEITE 14

THEMEN

■ **Olaf Scholz macht sich in der Krise rar:** Wenige Auftritte, kaum Reden – in der Übergangsphase zur neuen Bundesregierung hält sich der voraussichtliche neue Bundeskanzler Olaf Scholz mit Äußerungen zurück. POLITIK, SEITE 2

■ **Zusätzliche Steuern fließen in Corona-Rücklage:** Das Land will das Milliardenplus bei den Steuereinnahmen nutzen, um Schulden abzubauen und für weitere Coronakosten gewappnet zu sein. Das freut so gar die FDP. SÜDWEST, SEITE 4

■ **Diskussion um Raketen an Silvester:** Die Umwelthilfe will gemeinsam mit der Gewerkschaft der Polizei, Ärzten und Tierschützern Feuerwerk zum Jahreswechsel verbieten. Der Bundesverband Pyrotechnik protestiert. MAGAZIN, SEITE 17

■ **Patent von Heckler & Koch verletzt:** Im Streit mit Heckler & Koch (HK) ist der Waffenhersteller Haanel vor Gericht gescheitert. Er hat bei einem Sturmgewehr ein Patent von HK verletzt. WIRTSCHAFT, SEITE 27

BÖRSE

DAX 16 247,86 **+0,61%**
DOW JONES 36 282,59 **+0,54%**
EURO (in Dollar) 1,1368 **-0,66%**

WO STEHT WAS?

Familienanzeigen 17
Fernseh-Programm, Rätsel 24
Kultur 18
Magazin Fit und Gesund 16
Nachrichten für Kinder 20
Horoskop 20

SO ERREICHEN SIE UNS

Anzeigen anzeigen@lkz.de (07141) 130-222
Leserservice leserservice@lkz.de (07141) 130-333
Redaktion redaktion@lkz.de (07141) 130-240
Zentrale (07141) 130-0

www.lkz.de



CORONA

Gericht billigt Regeln im Land zu Alarm- und Warnstufe

Mit Blick auf steigende Zahlen bei Neuinfektionen und volllaufende Intensivstationen hält der Verwaltungsgerichtshof Eingriffe in persönliche Freiheiten für gerechtfertigt. Und die Landesregierung will schärfere Maßnahmen nicht ausschließen.

MANNHEIM/STUTTGART. Unter dem Druck rasant steigender Coronazahlen kommen noch vor der erneuten Krisenrunde von Bund und Ländern morgen immer mehr eilige Regelverschärfungen auf den Weg. In Baden-Württemberg haben von heute an nur noch Geimpfte und Genesene (2G) Zugang zu Museen, Restaurants und Veranstaltungen. In Hamburg dürfen Ungeimpfte ab Samstag unter anderem nicht mehr in Bars und Clubs. In Thüringen kommt eine 2G-Pflicht für weite Teile des öffentlichen Lebens, in Nordrhein-Westfalen für Erwachsene im Freizeitbereich. Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) schließt sogar einen erneuten Lockdown im Südwesten nicht mehr aus. Dies hänge auch von den Auffrischungsimpfungen ab, sagte er gestern und stellte in Aus-

sicht, die Größe von Veranstaltungen zu begrenzen. Bessere sich die Lage nicht, müsse man über Beschränkungen befinden. Weihnachtsmärkte sollen aber nach aktueller Lage stattfinden können. Der Städtetag forderte bundesweit 2G auch für Weihnachtsmärkte.

Kurz vor dem Inkrafttreten der Corona-Alarmstufe im Land hat das oberste Verwaltungsgericht Baden-Württembergs gestern die Testnachweispflichten in der Warn- und Alarmstufe für rechtens erklärt. Auch die für den Fall der Nichtvorlage von Tests geltenden Zugangsregeln seien verfassungsrechtlich

WEITERE BERICHTE

- Wie Juristen Einschränkungen und Impfpflicht einschätzen. SEITE 3
- Coronatests an Schulen im Land bis zu den Faschingsferien. SEITE 4
- Überblick: Was sich mit der Alarmstufe alles ändert. SEITE 10
- Der Chef der MHP-Riesen Ludwigsburg fordert neue Hilfspflichter. SEITE 21

Corona-Teststelle
LUDWIGSBURG
Mehr Tests möglich
Ludwigsburg reagiert auf die starke Nachfrage nach Schnelltests und baut die Kapazitäten aus. Durch die Alarmstufe wird der Bedarf ab heute weiter steigen. (red)
SEITE 9

JUGENDANGEBOT

Gastronomiepläne für Akademiehof in Ludwigsburg

LUDWIGSBURG. Was hat Ludwigsburg Jugendlichen zu bieten? Über diese Frage haben sich bei einer Gesprächsrunde unserer Zeitung Jugendliche, der Oberbürgermeister, eine Sozialarbeiterin, ein Kulturschaffender und ein Polizist ausgetauscht. Hauptthema war der Akademiehof. Dort plant die Stadt im nächsten Jahr eine bessere Beleuchtung und Gastronomie auf dem Platz. Doch auch andere Treffpunkte werden gewünscht. Eine neue Möglichkeit könnte das Scala bieten mit einem wöchentlichen Treff. (cars) SEITE 7

THEMA DES TAGES

Hohe Preise belasten Bürger im Südwesten

STUTTGART. Ob Benzin, Heizen, Strom oder Lebensmittel – die Preise haben in Deutschland stark angezogen. Dies macht den Baden-Württembergern Sorge. Bei einer Umfrage im Auftrag der Tageszeitungen im Land gaben 65 Prozent an, dass sie durch die Preissteigerungen stark belastet würden. (tr) SEITE 6

GASPIPELINE

Netzagentur setzt Zulassung für Nord Stream 2 aus

BONN. Die Betreiber der umstrittenen Gaspipeline Nord Stream 2 müssen weiter auf grünes Licht aus Deutschland für die Betriebsaufnahme warten. Die Bundesnetzagentur hat das Verfahren zur Zertifizierung der in der Schweiz ansässigen Nord Stream 2 AG als Netzbetreiber der umstrittenen Ostsee-Pipeline gestern vorläufig ausgesetzt. (dpa) SEITE 3 UND 27

Ortsgeschichte

Der alte Bunker in Unterriexingen soll wieder der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden, darum kämpfen Roland Essig und Heinz Schütt seit Jahren. Jetzt sind die beiden Forscher fast am Ziel. Der Bunker gehörte im Zweiten Weltkrieg zur sogenannten Neckar-Enz-Stellung. SEITE 12



Verkehr

15 Minuten lang Rot

Autofahrer in Kaiserslautern sind vor eine wahre Geduldsprobe gestellt worden. Am Sonntagmittag sahen sie nämlich wortwörtlich Rot – deutlich länger als sonst. So mussten die Verkehrsteilnehmenden eine Viertelstunde lang warten, bis die Ampeln an einer Kreuzung endlich wieder Grün anzeigten. Es kam zu kurzen Staus, wie ein Sprecher der Polizei mitteilte. Die Polizei musste den Verkehr vor Ort regeln. Nach etwa 15 Minuten endete die „Dauer-Rot“-Phase und die Ampel sprang erneut auf Grün. Auch die gesamte Anlage funktionierte wieder normal. Was den Defekt zwischenzeitlich ausgelöst hatte, ist noch nicht klar. (dpa)

Top 3

Europäische Länder mit den meisten Tigern in Gehegen

Tschechien

1. 180

Deutschland

2. 164

Großbritannien

3. 123

Quelle: Four Pawy International / Ches/Statista, inkl. Zoos, Tierheime, Zirkusse, Privatbesitz

ANZEIGE

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG
AUKTION
Nur noch 3 Tage!
lkz.de/auktion